



ACUSAN QUE LA ATENCIÓN EN EL CESFAM FUE SOLO HASTA LAS 10.

Denuncian no entrega de medicamentos en previa del "18"

Un mal rato pero que podría traer consecuencias más severas para otros usuarios del Cesfam Nueva Aurora fue el que acusa vivió en el recinto la viñamarina Marcia Emparán, paciente crónica debido a una hipertensión, enfermedad que debe mantener controlada mediante el uso de medicamentos. Precisamente, acusa que en el

recinto ayer no se hizo la entrega de los fármacos como corresponde debido a una actividad dieciochera de los funcionarios.

La usuaria detalló que la atención ayer se habría extendido solo hasta cerca de las 10:00 horas en el Cesfam y que luego de eso se cerraron las puertas, dejando a más de una veintena de personas sin poder

retirar sus medicamentos. "Ayer (lunes) llamé al Cesfam para decir tengo fecha para el 17, pero es posible que lo recoja hoy porque es una fecha complicada y me dijeron que no", dijo Marcia. Como le señalaron que sí atenderían fue, pero se encontró con esta situación. Finalmente, después de reclamar, logró recibir sus medicamentos,

pero los demás no corrieron la misma suerte, dijo.

Desde la Corporación Municipal negaron que el Cesfam haya cerrado a las 10:00 horas. "Tal como lo indica la legislación vigente, los servicios públicos (...) en vísperas de festivos de fiestas patrias, Navidad y Año Nuevo están autorizados para cerrar a las 12:00 horas".